
Protokoll der VLV-Versammlung am 07.05.2024 

Teilnehmer: Daniel Krumpholz (Kassenwart); Mar n Braunschweig (MGV); Wolfgang Käse 
(VfB) ; Tanja Wellhausen (Schri führerin); Anja Freitag (2. Vors.); Maria Messerschmidt (LF); 
Christa Buhre (LF); Norbert Hille (OBGM Löd.); Mathias Porde (VfB) ; Jannik Pso a (SFV); 
Susanne Reinhardt (MGV); Daniela Losch (1.Vors.)

1. Um 19:35 Uhr Begrüßung durch die 1. Vorsitzende Daniela Losch.

Daniela Losch begrüßt den neuen 1. Vorsitzenden vom Spor ischerverein, Jannik 
Pso a. Er hat die Nachfolge von Barbara Bürgel angetreten.  

2. Bildung eines Orga-Teams „Brunnenfest 2025“  

Wer möchte mitplanen? Es wird eine Whats App Gruppe für weitere Kommunika on
geben.

Dirk von Minden ha e im Vorfeld schon bei Daniela Losch Bescheid gegeben, dass er
bei  der  Planung dabei  wäre und sich auch wieder  um die Musikanlage kümmern
würde.

Susanne Reinhardt,  Mathias Porde,  Anja  Freitag,  Daniela Losch,  Norbert Hille  und
Wolfgang Käse erklärten sich bereit bei der Planung zu unterstützen.

Es  wurde  über  erste  Terminvorschläge  gesprochen.  Als  möglicher  Termin  wurde
23.08.2025 vorgeschlagen. Das Orga Team wird überlegen, ob dieser Termin passend
ist. 

Die Vereine sollen sich mit verschiedenen Ak onen präsen eren oder unterstützen.

Am besten wäre es, wenn für die Unterhaltung regionale Bands angefragt werden
(z.B. YoYo, Catwalk oder Cream 21).  Wie soll der Bezug zum Brunnen an der Halle
hergestellt werden? Wird es ein Entenrennen geben, so dass man als Gemeinscha
den  Weg  durchs  Dorf  antri ?  Dies  wird  alles  in  kleinerer  Runde  im  Orga  Team
besprochen.

Das erste Treffen des Orga Teams „Brunnenfest 2025“ findet am Mi woch 19.06.24
um 19:30 Uhr im Mehrzweckraum sta .



3. Verschiedenes   

Daniela  Losch  hat  nach  der  letzten  Versammlung  Kontakt  mit  Herrn  Gatzemeier
wegen eines Karussells für den Weihnachtsmarkt aufgenommen und für unser Datum
war das Ke enkarussell  noch frei  und Sie hat es zu den gleichen Kondi onen wie
letztes Jahr angemietet. Es kostet 775,- € inkl. MwSt und wieder einem Bediener. Von
uns müssen dann wieder 2 Personen zur Pausenablösung gestellt werden.

Ebenfalls nach der letzten Versammlung hat Mar n, nach Rücksprache mit Daniela  
Losch  und  Daniel  Krumpholz,  2  neue  Gasgrills  bestellt.  Die  sind  auch  schon  am  
26.04.24 angekommen und haben 1.325,66 € gekostet.
Daniel hat für die Anschaffung, wie besprochen, bei der Volksbank Adelebsen einen 
Antrag für  einen  Zuschuss  über  das  Gewinnsparen  gestellt  und wir  haben einen  
Zuschuss von 1.000 € bekommen.
Ein Grill ist bereits zusammengebaut und einer bleibt erstmal als Ersatz im Karton  
stehen.
Mar n Braunschweig kümmert sich um die Entsorgung der alten Grills. Ersatzteile hat
er bereits zurückbehalten. 
Es  exis eren  somit  aktuelle  2  Grills  (1  Neuer  und  einer  aus  2015),  die  für  die  
Sportwoche vom VfB genutzt werden können.
Es  wurde  nochmal  deutlich  gesagt,  dass  es  keine  Vermietung  der  Grills  an  
Privatpersonen/Kleidermarkt geben wird. 

Daniela  Losch  ha e  wegen  der  WC-Sanierung  Kontakt  mit  Markus  Baran.  Laut  
Satzung ist die Gemeinde in der Verpflichtung die Sanierung zu übernehmen. Die  
beiden Angebote wurden Markus Baran zur Verfügung gestellt, so dass die Gemeinde 
einen Ansatz für den Haushalt hat, aber erst für 2025.

Die 1. Vorsitzende berichtet, dass es eine Spende vom Adelebser Kinderkleidermarkt 
in Höhe von 500€ gegeben hat.

Es wurde besprochen,  dass es für  einen guten Zweck eingesetzt werden soll  und  
somit das Kinderkarussell für den Weihnachtsmarkt zum Teil von finanziert werden 
kann.

Die Elektrik nach draußen sollte unbedingt zeitnah in Angriff genommen werden, um 
bereits für den Weihnachtsmarkt eine Erleichterung zu schaffen.

Ludger  Ohm  soll  sich  die  Sache  als  Elektroingenieur  mal  anschauen  und  die  
vorhandenen Überlegungen bewerten. 



Mathias Porde fragt in dem Zuge was mit den Löchern in der Wand z.B. im Flur zu der 
Damentoile e passieren soll: Daniela Losch wird ihren Vater (Maler) und Susanne  
Reinhardt Uwe Basel nach Ideen fragen.

Es gab erste sehr posi ve Rückmeldungen bzgl. der neuen Raumpflegerin.

Diese möchte in den Sommerferien eine Grundreinigung durchführen.

Die Halle inkl. Umkleideräume wird für den Sportbetrieb vom 01.07. bis 21.07.2024 
gesperrt.

Die Schließzeit wird auch auf der Internetseite bekanntgegeben und dem SV Erbsen 
und dem Tanzverein Adelebsen mitgeteilt.

Oktoberfest 2024: Daniel Krumholz, Dirk Möhlke und Daniela Losch haben sich mit  
Maximilian Leßner und Sandra Buhre von Osterhus getroffen und das Essen für das 
Oktoberfest  durchgesprochen.  Wir  werden  es  dieses  Jahr  von  Osterhus nehmen.  
Preislich liegen wir bei 17€. Mit dem Essen liegen wir güns ger als im letzten Jahr bei 
Hauff.

Die Band hat allerdings schon angekündigt, dass Sie dieses Jahr etwas mehr nehmen 
werden.

Terminankündigungen: 

Daniel Krumpholz berichtet, dass die „Alte Herren“ des VfB ein Public Viewing für das 
erste EM Spiel von Deutschland am 14.06.2024 im Schwülmetal plant. Plakat mit Infos
folgen.

Samstag 15.06.2024 „Lödingsen singt und rockt“ – Sängerfest am Schwülmetal 

Sportwoche vom VfB Lödingsen 22.07.-28.07.2024

In  2027  feiert  die  Feuerwehr  Lödingsen  100  jähriges  Bestehen  –  es  wird  3  
Veranstaltungswochenenden geben.

Die 1. Vorsitzende Daniela Losch schließt die Versammlung um 20:27 Uhr. 

 


